

## 大久保市長

先ほどいさはやスポーツコミッショナ設立総会、また第1回の総会が無事終了いたしました。

今回スポーツ団体はじめ、産学官金の17団体が参加して、本日スポーツコミッショナ設立しました。

総会において、私が会長に就任しました。

これから会員の皆さんと一緒に力を合わせてスポーツのまち諫早を盛り上げていきたいと思います。

前のモニターをご覧ください。

いさはやスポーツコミッショナの組織の概要は、ご覧のように17団体です。

このスポーツコミッショナは国のスポーツ庁が提唱する、スポーツ団体、民間の企業団体、自治体等が一体となってスポーツによる地域の振興、あるいはスポーツツーリズムに取り組む常設の組織という位置付けで、今回設立いたしました。

県内では長崎県のスポーツコミッショナ、島原市にスポーツキャンプ等誘致実行委員会がありますが、3番目のスポーツに関する組織になると思います。

諫早市の充実したスポーツ施設を活用して、大会や合宿を誘致して行うアウター事業。それからスポーツ、運動を通して市民の健康づくりなどに貢献をしようというインナー事業。この二本立てでさまざまな事業を展開していきたいと思っています。

次にいさはやスポーツコミッショナの特徴と事業展開ですが、このスポーツコミッショナで何がどう変わるのがどう変わるのかというところです。

1つは事務局、これは諫早市のスポーツ振興課内に置いてますが、その会員をつなぐハブ機能。それからそれぞれ団体が抱える悩みなど、相談をされた時のワンストップ窓口ということで、それぞれの団体を結びつけて、ワンストップ窓口で機能していくということになるかと思います。

これから会員も幅広く募って、それぞれの得意分野での活動をつなぎながら、民間の力を活用し連携することで活動の幅を広げていきたいと思います。

それがスポーツのまち諫早の更なる飛躍につながるということで目指していきたいと思います。

次にいさはやスポーツコミッショナのロゴです。

このモチーフは諫早の「i」、スポーツの「s」、コミッショナの「c」、このアルファベットを組み合わせた形で、幅広いチャレンジと未来への飛躍を象徴

令和7年10月1日（水）市長臨時記者会見録  
「いさはやスポーツコミッショナ設立」

するロゴマークではないかと思います。

スポーツを力に諫早のまちを躍動していくという、これから全国あるいは世界へとスポーツのまち諫早を発信していきたいと思います。

このロゴマークは全国で公募して43点の応募があり、準備委員会で投票を行い選定をしました。

鹿児島市に在住の方が作成したロゴマークです。

スポーツコミッショナ設立記念イベントとして10月13日月曜日の祝日、森山スポーツ交流館でスポーツジャーナリスト増田明美氏の講演会を開催します。

「スポーツの力と地域社会」という講演をいただきます。

申し込み期限もありますが、ぜひ多くの市民の皆さんに参加していただきたいと思います。